

图分段





芸術鑑賞ゲスト出演:楽しさ学ぶ

目灯肠主学力

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.7 令和4年10月21日 発行

な

むんぐとうや見慣れしい慣れ

校長 岩城 靖一郎

たくさんの思いを感じた1か月でした。見たことや体験したことが今後に生きてくると信じています。 ※紙面の関係で、記載できなかった内容や詳細については、「古仁屋中学校ホームページ」で検索していただき、「ブログ」欄をご確認ください!

思いを受け取った芸術鑑賞「知覧・青春~アイ・アム・ヒア~」

10月8日(土)体育館にて、9:30~11:50,「劇団道化」の皆様のお芝居に胸をうたれました。平和を題材に、一つ一つの動き・セリフに重みがあり、笑いあり、涙あり、たくさん心が動きました(LOVE)。心に響く世界観に引き込まれました。真剣な姿、ひたむきな姿をたくさん見せてい



ただき、素晴らしい人間性に出会えたことも宝物となりました。劇団道化の皆様、様々なの思いを教えていただきありがとうございました。また出会いたい方々です。得た感覚を胸に次に向かいます!

思いを伝える生徒立会演説会

10月20日(木)体育館にて、14:55~15:45、生徒会立会演説会・選挙が行なわれました。立候補者はこれまで朝の挨拶運動や給食時間各学



級を訪問し、自分の思いを伝えてきました。そして本日、全校生徒に向けて、「みんなのために何ができるか。」自分の考えを堂々をみんなに伝えることができました。みんなのためにと立ち上がること、自分の思いを伝えること、勇気がいることです!その勇気に敬意を表します。応援演説者のみなさん、そして、選挙管理委員会のみなさんの動きもとても感心しました。一人一人の役割に向かって努力ができること、これからも大切にしてください。

「虹」~輝け個性の色 届け最高の舞台~ 思いを届ける文化祭

10月28日(金) 8:45~12:10, 体育館にて文化祭を開催予定です。吹奏楽部演奏, 英語スピーチ, ビブリオバトル, 1年生「総合的な学習発表」, 2年生「朗読劇: 奄美の夏の花」, 3年生「劇: グッパイ・マイ・・・」の舞台発表, そして展示発表に向けて,



準備を進めています。自分たちで声を掛け合い、一人一人の思いを大事にし、自ら動いている3年生の 姿は頼もしく思います。1・2年生は、みんなのために、自分の役割をしっかりと果たそうとしていま す。成長してます。文化祭、それぞれの思いを届けられる日になることを楽しみにしています!

様々な出会いと思いを感じた修学旅行

10月11日(火)~14日(木) 2 年生修学旅行へ行ってきました。 【1日目】奄美空港→鹿児島空港→熊本城→佐賀ホテル 【2日目】佐賀宇宙博物館→長崎原爆中心地→如己堂(平和講話) →平和記念公園(平和集会)→原爆資料館→グラバー園 →稲佐山夜景→佐賀ホテル

【3日目】三井グリーンランド⇒鹿児島空港⇒奄美空港

全員無事に元気に帰島できたこと、天候に恵まれたこと、とて も幸せ感いっぱいでした。現地でたくさんの思いに触れることが できました。特に、平和講話をいただいた永井徳三郎さん(永井

博士の孫)のお話は、心に刺さりました。「平和とは? 己のごとく人を愛せよ」長崎 の街で77年前に思いをはせる ことができたことは、これ からに生きてくると思いま す。2年生は、出会った方 々を笑顔にできていたよう に感じました。とてもよい動きをしていました。



ずっとお世話いただいたツーリスト, バスガイド, ドライバー をはじめ, 宿泊・食事関係・観光地等で, 関わってくださったす べての方に感謝いたします。ありがとうございました!

働く思いを!航空・ドローン教室

10月11日(火) 5校時 14:15~ 航空教室(音楽室), パイロット・CA・整備士から航空業界の仕事について説明を受け, 6校時 15:15~ ドローン教室(グラウンド)が行なわれました。 JAC・JALの関係者の皆様のご指導に感謝いたします。

生徒にとって、普段知ることができない事を学ぶ貴重な時間となり、将来に向けての考え方が深まり、視野が広がることにつながるとともに地域課題解決の取組の大切さを理解することができました。これからの人生・生活で生かしていくと思います。

【生徒感想 抜粋】 どの仕事も「命」を優先して、大変な仕事

だけど、未来につながる素晴らしい職業と思い、将来の手掛かりになりました。そして、はじめて近くで見たドローンで写真を取ることができてとても嬉



しかったです。私は、ドローンと飛行機が大好きになりました。

3年生いよいよ進路選択、進路実現に向けて Take Off!

思いを繋いだ駅伝

10月6日(木) 地区中学校 駅伝競走大会が、名瀬運動公 園にて開催されました。



<u>女子16位/24チーム 男子13位/25チーム</u>
全員がトラブルなく、無事に走り切ったこと。思いの詰まったタスキをつないでくれたことに素晴らしさを感じます。みんなのために、妥協せず1秒を削り出したことでしょう。お疲れ様! まだ2年1年生のチームです。継続は力なり!

Our Performance. Your Happiness.

9月25日(日)きゅら島交流館にて、吹奏楽部の

定期演奏会が開催 できました。保護 者の方々の大きな 力をいただき、サ



ポートをしていただいたことに感謝しています。 にこやかな表情や真剣なまなざし、そしてやり 切った満足した表情。どれもすばらしかった。う まくなっていました。感動しました。3年生のみ なさん、これまで本当にお疲れさまでした。

11月の予定(案)

~7日(月)

1日(火) 地域で育む「かごしまの教育」県民週間 3年実力テスト ~2日

8日(火) 3年親子進路説明会 2年薬物乱用防止教室

9日(水) 秋の火災予防運動 ~15日 「119番の日パレード」

12日(土) 教科オリンピック (英語) 進路講話 (パフォーマーk@ito) 子ども島口伝統芸能大会

14日(月) 3年三者面談 ~25日

1・2年教育相談 ~18日 【部活動停止・ストグレ見届け週間~23日】

18日(金) 第2回防火防災訓練(地震・津波)

21日(月) 2学期期末テスト(21・22・24日)

28日(月) 職員研修(学力向上:研究授業)

30日(水) 2年性に関する指導講話

| 11月1日(火)~7日(月)まで,地域で育む「かごしまの教育」県民週間となります。感染症の影響は少し落ち着いている状況ではありますが,対策を継続しています。今年度も保護者のみと | 上週 | 11月1日(火)~7日(月)まで,地域で育む「かごしまの教育」県民週間となります。感染症の影響は少し落ち着いている状況ではありますが,対策を継続しています。今年度も保護者のみと

